
Súmula de Ata de Conselho Geral de dia 8 de julho 2013 

 

 

Aos oito dias de julho do ano de dois mil e treze, pelas dezoito horas, na sala 2.9 da 

escola sede do Agrupamento de Escolas do Barreiro, deu-se início à primeira reunião 

do novo conselho geral na presença de doze conselheiros e da diretora. À reunião 

faltou a representante da autarquia, Regina Janeiro, por se encontrar noutra reunião 

de conselho geral. A reunião teve a seguinte ordem de trabalhos: ---------------------------- 

Ponto um: Discussão e análise sobre as entidades a cooptar; ---------------------------  

Ponto dois: Outros assuntos. -------------------------------------------------------------------------                                                                                                                                                            

Ponto um: A presidente deu início à primeira reunião, colocando à discussão dos 

presentes as sugestões para as entidades a cooptar. -------------------------------------------- 

Ponto dois: O representante da associação de pais, Paulo Vieira referiu que iria pedir 

a sua substituição junto da associação de pais. ---------------------------------------------------- 

A directora do agrupamento referiu que no início do ano lectivo o conselho geral teria 

que aprovar e dar parecer sobre vários assuntos. Ficou decidido que a próxima 

reunião de conselho geral teria lugar na primeira semana de setembro onde se irão 

discutir todas estas questões, bem como a elaboração do regimento do conselho 

geral. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Nada mais havendo a tratar, foi lida a presente ata, que depois de aprovada, vai ser 

assinada pela presidente do conselho geral e pela conselheira secretária. ---------------- 

 

 

 Presidente do Conselho Geral     A Secretária 

       Carla Passinhas                          Anabela Tavares       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


